

# “Si consejeros tienen fobia a partido, que se vayan a otro”

No se vale el disfraz de árbitro electoral cuando son imparciales: Delgado

## JAVIER CABRERA

Corresponsal

—nacion@eluniversal.com.mx

**Culiacán, Sin.**— Mario Delgado Carrillo dijo que si los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) de plano le tienen mucha fobia y odio a Morena, entonces que se salgan y se afilien al partido de sus preferencias. “Compitan con nosotros democráticamente en las urnas”, afirmó.

Precisó que tanto en Guerrero, con Félix Salgado Macedonio, como en Michoacán, con Raúl Morón, no tienen plan B, pues mantienen su postura que se les regresen candidaturas.

En gira por el estado, asentó que se respetan las libres expresiones y que no haya coincidencias, pero lo que no se vale es traer el disfraz de árbitro electoral y actuar imparcial.

Delgado Carrillo expuso que Morena no necesita que el órgano electoral lo ayude, sino que actúe como verdadero árbitro, sobre todo en los casos de los estados de Guerrero y Michoacán, donde se pretende dejar al partido sin candidatos.

Puntualizó que, con el pretexto de ocho publicaciones en Facebook, se pretende quitar la candidatura a Salgado Macedo-

nio en Guerrero, donde, dijo, priva una clara preferencia electoral para él.

En un encuentro con medios de comunicación como parte de la campaña del abanderado de Morena-PAS al gobierno de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, resaltó que ven con preocupación los signos de imparcialidad de algunos consejeros electorales, quienes, afirmó, no actúan con honestidad y justicia.

Pese a este panorama, Delgado destacó que percibe en la contienda electoral un ánimo social favorable para Morena, lo que es atribuido a que en el país 20 millones de hogares mexicanos reciben apoyos que antes no tenían por parte del gobierno.

## Presentan queja contra AMLO

El PRD presentó una nueva queja contra el presidente Andrés Manuel López Obrador por las declaraciones que hizo en su conferencia matutina de ayer.

Ángel Ávila, representante del PRD ante el Instituto Nacional Electoral, fue el encargado de presentar la queja, en la cual se señala que el Titular del Ejecutivo federal emitió propaganda gubernamental, al hacer referencia a los programas sociales que aplica la administración

federal, lo que, argumentó el sol azteca, violenta la Constitución, ello porque se vive un proceso electoral en el país.

“Acabamos de interponer una queja ante la autoridad electoral por los dichos del presidente Andrés Manuel López Obrador en la [conferencia] mañanera de hoy, en la que presumió supuestos logros de programas sociales. El Mandatario sigue violando la veda electoral”, aseguró el perredista. ●

## MARIO DELGADO

Líder nacional de Morena

“Morena no necesita que el órgano electoral lo ayude, sino que actúe como verdadero árbitro, sobre todo en los casos de Guerrero y Michoacán”



**8**  
**PUBLICACIONES**

en Facebook, el argumento que usaron los consejeros para retirar la candidatura, dijo Delgado.



**Mario Delgado, durante su gira de trabajo en apoyo a los candidatos de Morena en Sinaloa.**

